
con alcuni pezzi che a volte rivediamo e correggiamo, altri che invece non possono 
davvero essere “sconvolti”, perché li consideriamo “intoccabili” - spiegano i ragazzi – 
Per ora abbiamo un pezzo solo scritto da noi, con testo ideato dalla sorella di Linda e 
musica invece realizzata da Alex, ma che poi noi abbiamo riarrangiato e fatta nostra”. 



L'obiettivo futuro è di cercare di farsi conoscere maggiormente, di suonare live e, 
perché no, anche di scrivere altre canzoni del tutto loro, anche se naturalmente, vista la 
giovane età, il tempo è pienamente dalla loro parte. 
Anche perché, come anticipato in precedenza, il periodo della pandemia ha frenato un 
po' tutto e tutti. “Non sono stati anni semplici, perché quando resti fermo per un certo 
periodo, poi ripartire e suonare di nuovo insieme non è immediato – precisa Nico – Per 
questo è importante trovarsi, provare, creare quel feeling che ogni gruppo ha 
necessità”. 
“Personalmente – aggiunge Linda – ci sono stati momenti in cui la voglia di tornare a 
cantare ed a suonare assieme era tanta, ma vi sono stati pure giorni in cui mi è passato 
per la testa di lasciar stare tutto. Alla fine, però, la passione per la musica ha avuto la 
meglio, gli stimoli non sono mancati ed adesso stiamo cercando di ritagliarci il nostro 
spazio. Anche esibendoci, per esempio, dal vivo come questa sera, venerdì 10 febbraio, 
quando saremo in “Cantina” a Cuorgnè per condividere con i presenti un po' di quello 
che ci piace”. 


